

## En torno a la Iglesia

Escrito por Salvador  
Martes, 20 de Julio de 2010 10:50

---

A veces, me gusta jugar con las palabras enzarzadas en las imágenes. O mirar las cosas con un juego de metáforas y recuerdos. En alguna ocasión, aciertas. Otras, sólo aparece este esbozo de mi poema para mi pueblo. En ambos casos, merece la pena intentarlo. Como yo lo intenté al dar un paseo, desde la Iglesia hasta el Cementerio, el día dos de noviembre de 2009, a las siete de la tarde.

En esta ocasión he jugado con los números tres y siete, muy significativos para nuestra religiosidad. En todo caso, se trata de siete tercetos, que os aconsejo releáis cuando contempléis las fotos en el enlace, aumentado al máximo para que queden de tres en tres las fotos y, así, pueda tener más ligazón cada uno de los siete tercetos.

Aunque, algunas fotos, parezcan tener enfoques similares, no es así. Como Gaucín, en que todo parece igual, y siempre es distinto.

Inserto -mal fotografiada, como es costumbre- mi particular visión pictórica (acuarela, 30x24)

## En torno a la Iglesia

Escrito por Salvador

Martes, 20 de Julio de 2010 10:50

---



[http://picasaweb.google.com/salvadormanrique/EN\\_TORNO\\_A\\_LA\\_IGLESIA#](http://picasaweb.google.com/salvadormanrique/EN_TORNO_A_LA_IGLESIA#) #